

Let's Line Dance ☺



Bild: ArtRose/pixabay

Worum geht's?

Der Line Dance ist ein Gruppentanz, meist zu Popmusik, bei dem alle gemeinsam in Reihen vor- und nebeneinander tanzen. Es gibt feste Choreographien mit verschiedenen, sich wiederholenden Schrittfolgen. Diese Art zu tanzen gibt richtig gute Energie für Körper, Geist und Seele. Es sind keinerlei Vorkenntnisse nötig.

Die Freude ist wichtiger als dass alles perfekt klappt. Das Motto meines Angebotes lautet daher auch: "Heiter scheitern, lachend stolpern." Also... einfach mal raus aus dem Kopf und rein in die Füße ;-)

Die Chroreos sind nach Schwierigkeitsgrad aufgebaut und können je nach Gruppe spontan angepasst werden.

♪♪ Ich freu' mich, wenn Sie mich und den ein oder anderen Tanz bei einem kostenlosen Schnupperkurs in Ihrer Einrichtung kennenlernen wollen. ♪♪